12月定例議会

産業部

関係

います。 値の高い品質の良い米が出荷されて が出荷され、一等米比率も高く、食味 況は、10月末現在で1万2734トン 田県が「9」、本市を含む県北は「8」の で刈り取りは遅れ気味だったものの、 やや不良となっています。米の出荷状 大きな災害等もなく、作況指数は、秋 今年の水稲は、7月の長雨等の影響

され、農家数33戸、実放牧頭数130 場、阿仁高津森牧場、鷹巣牧場で実施 市営牧場の放牧は、森吉ノロ川牧 延べ放牧頭数1万4575頭で

▲今年度が最後の放牧となる森吉ノロ川牧

商業、工業ともより一層の相互の技術 され、地場産業の振興を目指し、農業、 を高めるために多くの市民で賑わ 市産業祭」が鷹巣体育館を会場に開催 10月24日、25日には、「第4回北秋田 11

■商工観光課

地鶏のきりたんぽセット等の特産品 から一週間にわたり、東京都庁で北秋 を積極的にアピー され、北秋田の観光資源の魅力や比内 の即売会が、仙台港アウト 田市観光宣伝や物産の即売会が開催 ルで行なわれました。また、10月28日 首都圏在住の北秋田市企業立地協 9月に県北地域の観光宣伝や物産 ルしました。 レットモ

交を温めました。 流会に130人が参加して開催され、 ふるさと談義に花を咲かせながら旧 東京ふるさと森吉会懇談会、総会、交 巣会総会・懇親会に190 への企業誘致促進運動を行いました。 大野台工業団地や七日市工業団地等 市への企業誘致推進活動をお願 首都圏ふるさと会は、第22回東京鷹 います。また、セミナー 推進委員との懇談会を都内で開催 企業誘致に係る情報交換をして、 -に参加して、 人。第23回

(2)

設部

■都市計画課

県と合同で開通式を行いました。 計画道路太田川口線」は、9月26日に 主要地方道「鷹巣川井堂川線、都 市

います。

地域活性化·経済危機対策臨時交付

件をそれぞれ発注しています。また、 委託1件、北秋田市管内図業務委託1 園植栽工事を発注しています。 金事業は、北秋田市公園台帳作成業務 19災害補償関連事業は、中川原河川公 地域活性化·経済危機対策臨時交付

おり、 注しています。工事は順調に進捗して 中旬に住宅棟本体及び外構工事を発 市営住宅畑町団地整備事業は、9 12月中旬に完成引渡しの予定で 月

事、面整備工事、根小屋地内の舗装復

の舗装復旧工事、高野尻地内の面整備

公共下水道事業工事は、西屋敷地内

工事、平崎上岱地内の南部1号幹線工

■上下水道課 ています。 のうち5件を発注して、4件が完成し 金事業は、道路維持工事の13路線13件

旧工事、川井地内の舗装復旧工事、

团

仁小渕地内の舗装復旧・面整備工事を

の本管布設工事を、前田地区は汚水管

農業集落排水事業工事は、道城地区

移設工事を、発注しています

それぞれ発注しています



▲新しい市営住宅が完成し、入居の手続き が進められている畑町団地(阿仁地区)

30人槽1基の計6基です。

上水道事業は、太田新田地区配水管

区) 工事は、5人槽2基、7人槽3基、

浄化槽市町村整備推進事業(阿仁地

素減菌装置更新工事、東地区簡易水道 が完成しています。 布設工事、中柳生地区配水管布設工事

簡易水道事業は、小猿部簡易水道塩

■建設課

業は、道路維持工事14路線16件のうち

地域活性化•生活対策臨時交付金事

水源地井戸増設工事が完成して 高区地内連絡管設置工事、米内沢第3

■常備消防

消防本

. 部

関 係

■非常備消防

消防団員の訓練は、秋の火災予防運

発生と出場状況は、火災は6件、 出動は5件です は23件で5人を救出しており、捜索の 出場は334件です。また、救助出場 8月から10月までの火災、救急等の 救急

得て防災意識の普及に努めました。 署長を委嘱し、一般市民から消防業務 り功績を讃えました。また、一日消防で活動した3名の市民に感謝状を贈 の理解と火災予防PR活動の協力を 病院火災時の初期活動に的確な判断 秋の火災予防運動期間中 の行事は、

■総務課

計 は 1 況は、10月31日までに27自治会から6 住宅用火災警報器の補助金交付状 1世帯分の申請があり、同事業の累 6自治会3531世帯です

▲病院火災時に初期活動で的確な判断を行っ

た市民に感謝状を贈り功績を讃えました

体育館を拠点として地域で利活用で きる整備が整いました。 旧竜森小校舎の解体工事が完了

時交付金事業の鷹巣南中・森吉中・阿 道接続工事と地域活性化・生活対策臨 を開始しています。 仁中の受水槽設置工事も完成し、 合川西小・阿仁合小・阿仁中の下水 、供用

館改築工事実施設計業務委託、米内沢 強工事実施設計業務委託、阿仁中体育 業務契約が締結されています。 小校舎改築工事基本設計業務委託も 阿仁合小・森吉中・阿仁中の耐震補

北秋田市文化祭が開催されました。

参加し、第19回北緯40秋田内陸リゾ

全国から1620人のランナー

トカップ100キロチャレンジマラ

技で熱戦が繰りひろげられました。

ション大会が開催され、15競技で約1

■スポーツ振興課

第4回北秋田市スポー

ツレクリエ

800人を超える市民が参加し、各競

■学校教育課

全消化ろーそく立て」をはじめとする 過去最多の7作品の応募があり、鷹巣 ニークなアイディア 5人の児童の作品が特別賞に輝きま 小学校6年野口博史さんの市長賞「安 市発明工夫展表彰式が開催され、 アが盛り込まれた。

ミュージカルを楽しみました。 と本市の小学6年生が一緒に観劇し、 線を利用して訪れた仙北市の 劇団四季の「こころの劇場」を、 小学生 内陸

た。

ついて研究が行われました。 状況や生徒指導の様子、学校経営等に 研究会などが行われ、児童生徒の学習 の児童が熱心に発表しました。また、れ、理科92題121人、社会48題66人 各小・中学校では授業研究会や教科別 市理科・社会科研究発表会が行 社会48題66人

進のチラシ配布を行い、火災予防意識

火災予防と住宅用火災警報器設置促

の高揚に努めています。

教育委員会関係

には各分団で火災予防巡回を実施 を実施しています。また、訓練終了後 施し、有事に備えての中継、放水訓練 動初日に、4地区で火災想定訓練を実

感の中で行われました。 生街に出る」活動の一環として、ニュー合高祭が行われ、前日祭では「合高 し、合高万灯火が多くの市民との一体 キタ音頭などの創作ダンスを公開

■生涯学習課

した。 どして、会場に訪れた方々を魅了しま 地域の特徴豊かな演目を披露するな かれ、市内6団体が参加しました。各 第4回北秋田市民俗芸能大会が開

を披露しました。 00人の出演者が日頃の練習の成果 熱心に見入っていました。また、演示 展示され、参観者は端正込めた作品をは、90団体より約1300点の作品が の部は文化会館で開かれ50団体、 展示会場の森吉スポーツセンターに . 約 5

行われました。また、ウォ

キング、

日運動の表彰や、長崎宏子氏の講演が

009が開催され、ラジオ体操1

ソンが開催されました。

北秋田市健康・スポ

ツフェスタ2

汗を流しました。

-ツ体験コー

-では、さわやかな

第9回縄文まつりが伊勢堂岱遺跡

方々が訪れ、縄文文化を楽しみまし れたこともあり、市内外から多く で開催され、世界文化遺産の候補にさ \mathcal{O}



たくさんの人が訪れた第9回縄文まつり

21 広報きたあきた 22. 1. 1

務委託(大野台幹線)1件を発注して

(東根田下杉線)2件、道路詳細設計業

道路新設改良事業は、道路改良工事

14件を発注して、7件が完成していま